

31/05/2011

Asunción fue sede de la quinta capacitación presencial de Innovación y cohesión social en la que se trabajó en la definición de 15 proyectos de Inclusión social. La formación se extendió del 23 al 28 de mayo de 2011.

---

Durante la semana de capacitación en la ciudad paraguaya se realizaron aulas teóricas, talleres prácticos, charlas académicas y visitas a destacados emprendimientos de esta ciudad: el Centro Municipal de Promoción Empresarial y la Escuela Taller de Asunción.

La apertura contó con representantes de la Municipalidad de Asunción, de la Intendencia de Montevideo, de la Unión Europea (financiadora de la iniciativa), del Instituto Social del Mercosur, de la Prefeitura de Belo Horizonte (Secretaría Ejecutiva de Mercociudades), y de las organizaciones francesas, Racine e Iheal Local (socias de esta iniciativa) además de los participantes de la capacitación, provenientes de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

Durante el cierre de las jornadas se realizó la entrega de los certificados, en donde participaron representantes de la municipalidad de Asunción. Actualmente Innovación y cohesión social cuenta con 36 proyectos formulados, prontos para ser financiados.